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老舊公寓也需要有電梯或樓梯升降椅
臺灣邁入老齡化社會，對於老人福利應該更重視，
包含社區環境公共設施安全等都需要注意。
而台灣有許多老舊公寓沒設置電梯或是無法設置電梯，
年輕時有能力就買房身體健康無特別考慮到長久未來問題。
年紀大體力變差、許多退化老化問題出現，
造成上下樓都變的困難，新聞也常看見一些慢性病患需要
定期到醫院回診甚至洗腎病人每週都需要回醫院洗腎，
透過計程車司機協助才能安全完成看診。而這些老舊公寓住戶
可能因為其他鄰居問題無法安裝樓梯升降椅所造成的問題都應
該請政府出面立法強制安裝，甚至應該由政府補助安裝讓這些
住戶能有更安全的、舒適的生活品質，並且提供相關廠商進行
招標承包用大量來降低成本讓更多家庭受益。這才是更好的福利。
像是提供MIT製造商更多的機會，優質的廠商來施工提供更多的
機會來完成，像是台灣MIT廠商【騰城科技有限公司】就是很優質
的製造商，全商品都是在台製作客製化生產，讓這樣條件的公司來
一方面讓台灣公司有更多機會，一方面讓社會福利更完善，我想
這些都是政府官員應該多注意爭取的部分，而電梯、樓梯升降椅安裝
都只是生活需要的一部分而以，還有許多公共建設議題需要官員去
發覺去改善。老齡化帶來日後的問題將會更多此部分只是生活一小
部分確嚴重影響關係著生活的日常。
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